7 Piéces
335 m?

Réf. 04086
3990 000 €

Mouans-Sartoux
Maison a vendre (06370)
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Située dans un quartier tres recherché de Mougins, a proximité
immédiate des écoles internationales, cette villa élégante d'environ
335m2 offre un cadre de vie privilégié.Implantée au cceur d'un parc
paysagé de 5 000m2, elle bénéficie de prestations haut de gamme
incluant une piscine et un court de tennis.Au rez-de-chaussée, un vaste
espace de vie de 100m?2 avec salon, séjour et cuisine équipée s'ouvre
sur une large terrasse. Deux chambres dont une suite parentale avec
dressing et salle de bains, ainsi qu'un grand bureau compléetent ce

niveau.L 'étage offre trois chambres supplémentaires et deux ...

Situated in a highly sought-after area of Mougins, within easy reach of international
schools, this elegant villa of around 335 m? offers a privileged living
environment.Set in 5,000 m2 of landscaped grounds, it boasts top-of-the-range
features including a swimming pool and tennis court.On the ground floor, a vast
100 me living space with lounge, living room and fitted kitchen opens onto a large
terrace. Two bedrooms, including a master suite with dressing room and bathroom,
and a large study complete this level. The first floor offers three further bedrooms

and two bathrooms, including a ...

LABEL PROPERTIES
71 AVENUE DE TOURNAMY - 06250 MOUGINS
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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